







	<p>menjelaskan keterkaitan antara hal yang diketahui dengan hal yang ditanyakan.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Menggunakan dua buah konsep atau prinsip untuk menyelesaikan masalah.</li> <li>• Mengidentifikasi ciri-ciri penyelesaian masalah dengan dua model analisis.</li> </ul>
--	--

Karakteristik pada sel (S2-C4) adalah karakteristik respon peserta didik pada jenjang taksonomi SOLO ke-2 terhadap masalah matematika yang mengukur kemampuan kognitif ‘analisis’ menurut taksonomi Bloom. Masalah matematika yang mengukur kemampuan kognitif ‘analisis’ menurut taksonomi Bloom ini disebut C4. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh kesimpulan bahwa, karakteristik pada sel (S2-C4) adalah seperti berikut, (1) menuliskan hal-hal yang diketahui dan menjelaskan keterkaitan antara hal-hal yang diketahui, (2) menuliskan hal yang ditanyakan dan menjelaskan keterkaitan antara hal yang diketahui dengan hal yang ditanyakan, (3) menggunakan dua buah konsep atau prinsip untuk menyelesaikan masalah, dan (4) mengidentifikasi ciri-ciri penyelesaian masalah dengan dua model analisis berbeda.

Berdasarkan karakteristik pada sel (S2-C4) dapat dirumuskan sebuah tujuan pembelajaran yang relevan dengan karakteristik pada sel tersebut. Misalkan alat evaluasi yang relevan dengan tujuan pembelajaran tersebut adalah “diketahui fungsi kuadrat  $y = a(x + 1)^2 - 3$ . Identifikasi unsur-unsur parabola pada fungsi kuadrat diatas untuk dua buah  $a$  tertentu yang



	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Mengidentifikasi ciri-ciri penyelesaian masalah dengan dua model analisis yang berbeda.</li> <li>• Menjelaskan keterkaitan dua model analisis.</li> </ul>
--	--

Karakteristik pada sel (S3-C4) adalah karakteristik respon peserta didik pada jenjang taksonomi SOLO ke-3 terhadap masalah matematika yang mengukur kemampuan kognitif ‘analisis’ menurut taksonomi Bloom. Masalah matematika yang mengukur kemampuan kognitif ‘analisis’ menurut taksonomi Bloom ini disebut C4. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh kesimpulan bahwa, karakteristik pada sel (S3-C4) adalah seperti berikut, (1) menuliskan hal-hal yang diketahui dan menjelaskan keterkaitan antara hal-hal yang diketahui, (2) menuliskan hal yang ditanyakan dan menjelaskan keterkaitan antara hal yang diketahui dengan hal yang ditanyakan, (3) menggunakan dua buah konsep atau prinsip untuk menyelesaikan masalah, dan (4) mengidentifikasi ciri-ciri penyelesaian masalah dengan dua model analisis yang berbeda, dan (5) menjelaskan keterkaitan dua model analisis.

Berdasarkan karakteristik pada sel (S3-C4) dapat dirumuskan sebuah tujuan pembelajaran yang relevan dengan karakteristik pada sel tersebut. Misalkan alat evaluasi yang relevan dengan tujuan pembelajaran tersebut adalah “diketahui fungsi kuadrat  $y = a(x + 1)^2 - 3$ . Identifikasi unsur-unsur parabola pada fungsi kuadrat diatas untuk dua buah  $a$  yang berbeda dan jelaskan keterkaitannya!”. Tujuan pembelajaran yang relevan dengan

